

## La Junta adecúa 36,3 kilómetros de caminos forestales en Bedmar y Jódar

:: M. L.

JAÉN. La delegada territorial de Agricultura y Medio Ambiente, Irene Sabalete, comprobó ayer el resultado de los trabajos acometidos por la Consejería en la conservación y señalización de los caminos forestales correspondientes a los términos municipales de Bedmar y Jódar, que han permitido la adecuación de un total de 36,3 kilómetros y la inversión de más de 282.000 euros.

Durante la visita, la delegada explicó que «estas tareas forman parte de las actuaciones de la Consejería de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente planificadas para la prevención de incendios». Se trata de proyectos que se ejecutan antes de los meses de peligro alto de incendios para garantizar su correcto estado antes de la campaña de extinción, ha concretado.

## El PSOE denuncia que el PP de Pozo Alcón «hunde» al municipio

:: M. L.

JAÉN. El PSOE de Pozo Alcón denuncia que el PP «está hundiendo» al municipio tras cumplirse dos años de mandato municipal, un periodo de tiempo en el que la derecha ha demostrado que «no tiene proyecto alguno» y en el que «la desunión del equipo de Gobierno está a la orden del día», asegura el PSOE en un comunicado.

El portavoz del grupo municipal socialista, Iván Cruz, lamenta «el abandono» que sufre Pozo Alcón después de 24 meses de «dejadez y pasividad» del PP en el Ayuntamiento, con calles y parques «comidos por la suciedad y por el deterioro, sin que el alcalde mueva un solo dedo». Además, critica que no haya aportado «ni una sola idea ni una sola medida de calado».

# Reyes considera que el primer año del II Plan Estratégico no es «lo suficientemente positivo»

El presidente de la Diputación señaló que se han puesto en marcha más de 200 acciones, pero detalló obstáculos para ejecutar proyectos

:: M. LOPERA

JAÉN. El presidente de la Diputación, Francisco Reyes, considera que el primer año de vigencia del II Plan Estratégico de la provincia no ha sido «lo suficientemente positivo» que sería deseable por todos. Así lo indicó ayer antes de presidir una reunión del Patronato de la Fundación Estrategias en la que se hizo balance de las actuaciones impulsadas en 2012. Según dijo, han sido muchas las acciones puestas en marcha en ese año, «más de 200 correspondientes a las ocho líneas estratégicas establecidas», aunque detalló algunos obstáculos a la hora de ejecutar determinados proyectos.

«En el tema de infraestructuras, las carreteras, aunque algunas se han iniciado, no van al ritmo que todos deseamos. En cuanto al olli-

var, hay una amenaza en torno al producto que en cualquier momento puede poner en riesgo la viabilidad de buena parte del territorio; desde el punto de vista cultural el Museo de Arte Ibero no va al ritmo que nos gustaría; estamos viendo pasos atrás en el ámbito del ferrocarril y la inversión pública no va al ritmo que todos quisiéramos en nuestra provincia», comentó.

Junto a ello, Reyes se refirió de forma concreta al papel que está desempeñando la Diputación en la aplicación de este plan y destacó su «gran esfuerzo, han sido 201 medidas en las que hemos participado de manera activa con una inversión de 124 millones de euros, y siendo conscientes de que la planificación estratégica es la solución a un territorio como el nuestro, con un consenso importante de las distintas administraciones y también de los agentes sociales, esa línea es la que tenemos que avanzar», sentenció Reyes.

«No nos sentimos satisfechos del ritmo que llevan las distintas medidas contempladas en el plan, somos conscientes del momento de dificultad y de los problemas económicos

que tenemos, de la crisis que nos está acuciando, por eso es necesaria una mayor implicación de todas las administraciones en este plan estratégico», aseguró Reyes.

### Cuadro de mando integral

Además del análisis de su primer ejercicio, en el encuentro se presentó el Cuadro de Mando Integral del II Plan Estratégico de la provincia, «un documento que contempla 290 indicadores que permitirán analizar de forma objetiva cuál es la evolución del plan en su periodo de vigencia». El presidente de la Fundación Estrategias que impulsa este segundo plan subrayó la importancia de esta herramienta, incidiendo en que «no puede ser que a la hora de valorar esta iniciativa lo hagamos los que somos protagonistas, en este caso quienes estamos al frente del plan».

Por ello, considera que es «bueno, oportuno y pertinente» que este cuadro «defina objetivamente en qué momento se encuentra el plan y cuál es el nivel de ejecución de las distintas medidas puestas en marcha», recalzó ayer antes de la reunión el presidente de la Diputación.



El rector, el presidente de la Diputación, la delegada de la Junta y el subdelegado del Gobierno, antes de empezar la reunión. :: FRANCIS J. CANO

## EN BREVE

### Ponencia de Andaltec en Marruecos

JAÉN

:: M. L. El gerente del Centro Tecnológico del Plástico de Andalucía, José María Navarro, ofreció una ponencia en el marco de las jornadas técnicas del Salón Internacional de Plásticos de Marruecos, Plast Expo 2013. Este evento comercial, uno de los más importantes del sector en África, ha contado este año con España como invitada de honor. En su intervención, Navarro expuso los detalles de la colaboración que mantienen el centro andaluz y el Centro Tecnológico del Plástico y Caucho de Marruecos.

### Alumnos carolinenses aprenden a reciclar

JAÉN

:: M. L. Alumnos de los cuatro colegios públicos de La Carolina y del centro escolar de Navas de Tolosa han participado en una campaña medioambiental programada por la concejala de educación del Ayuntamiento de La Carolina, cuya titular, Maite Herrera, resalta la conveniencia de enseñar a los escolares nociones sobre ecología. Durante dos semanas los monitores Jesús Muñoz e Inma Mula han desarrollado un taller de reciclaje para alumnos de tercer y cuarto de los colegios carolinenses y para todos los del centro de Navas de Tolosa.

### Equipamiento para el Pabellón de Ibro

JAÉN

:: M. L. El Grupo de Desarrollo Rural de la comarca de La Loma y Las Villas, ha hecho efectivo el pago de 75.982,24 euros de subvención del proyecto de equipamiento de Pabellón Deportivo Cubierto de Ibro, financiado por el Plan de Actuación Global (2007-2013) Líder-A. Se ha adquirido diverso material deportivo como pavimento especial para evitar posibles lesiones, canastas para la práctica de baloncesto, porterías, marcador, juegos de voleibol, etc. con el objetivo de posibilitar la buena y correcta práctica de distintos deportes.

## Una treintena de emprendedores, en una jornada de la Junta sobre economía social

:: M. L.

JAÉN. Una treintena de emprendedores de la provincia de Jaén participó ayer en la jornada «La economía social como solución al emprendimiento», en la que pudo profundizar en este ámbito, en las sociedades laborales y en las cooperativas, además de conocer experiencias exitosas, así como los servicios que tie-

ne 'Andalucía Emprende' en particular y la Junta de Andalucía en general en economía social y en emprendimiento.

La delegada del Gobierno, Purificación Gálvez, acompañada del delegado territorial de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, Manuel Gabriel Pérez, destacó en la inauguración de esta jornada de la Junta -en

la que colaboraban el Centro de Apoyo al Desarrollo Empresarial (CADE) de Jaén, FEANSAL y FAECTA- el compromiso del Ejecutivo andaluz con este sector, al que destina importantes medidas y que cuenta con más de un millar de empresas en la provincia de Jaén. «Hay que apostar por nuevos modelos, como la economía social. Una oportunidad, sin

duda, para el diseño de nuevos escenarios en los que la colaboración social y pública es crucial, una vez que estamos hablando de empresas con una gran capacidad colectiva y cuya toma de decisiones se hace conjuntamente», aseguró.

De forma detallada, la delegada reseñó que el Decreto Ley de Medidas de Creación de Empleo y Emprendimiento que la Junta aprobó recientemente, establece tres medidas concretas para la economía social, para fomentar la creación de empleo estable, cualificado y de calidad en cooperativas y en socieda-

des laborales, para favorecer su profesionalización, para lograr en suma una economía social innovadora, competitiva y emprendedora.

Gálvez destacó a su vez el Acuerdo por la Economía Social que se rubricó hace unos días en Jaén y que establece 10 líneas prioritarias para el crecimiento y generación de empleo en el sector y entre las que destacó, por su novedad, el facilitar el acceso a la financiación y al crédito en este sector, bien a través de las distintas líneas de incentivos de la Junta, o mediante acuerdos con entidades financieras.